



06 Mars, 2020

Cher parent/tuteur,

D'après les informations qui circulent, un homme qui se trouve à Yaoundé aurait contracté le virus Corona. À cet effet je vous écris pour vous dire que nous prenons la situation au sérieux et que la sécurité de nos enfants et de notre personnel reste une priorité absolue. The Bridge International School a déjà mis en place une série de mesures spéciales pour prévenir la propagation de la maladie. Nous avons insisté sur l'importance de se laver les mains et d'éternuer dans les coudes ou dans un mouchoir pour attraper nos éternuements lors des assemblées et du temps de classe et d'éviter de se toucher les yeux, le nez et la bouche avec des mains non lavées.

En outre, nous avons passé en revue les 7 étapes du lavage des mains, tant au niveau primaire que secondaire, et nous effectuons une surveillance étroite, des exercices de lavage des mains et toutes les procédures connexes. Je peux vous assurer que la menace reste faible et qu'il est important que nous restions calmes et raisonnables. Nous n'avons pas besoin de nous inquiéter. Il est important que nous travaillions ensemble, en tant que communauté scolaire, afin de mieux gérer la situation. Chacun doit continuer à être vigilant par rapport au lavage des mains et aux éternuements et éviter les contacts inutiles avec les mains. Ici, nous avons de bonnes choses de la vie à apprendre.

Nous aurons un gel désinfectant au sein de l'école. Nous veillerons à ce que nos affiches sur le lavage des mains soient placées de manière plus visible dans l'école. Nous exigerons que les visiteurs de l'école utilisent le désinfectant avant d'entrer dans l'établissement. L'école est nettoyée quotidiennement et nous demanderons à l'équipe de nettoyage d'être encore plus minutieuse.

Nous remercions tous les parents pour leur soutien apporté à l'école et nous nous efforçons de tenir les gens informés de tout nouveau développement sur cette question de santé.

Cordialement,

Mme Babin (La Directrice de l'école)



Tél.: 33.47.13.78 / 79 Fax: 33.47.13.80  
B.P. 4157 DOUALA

**PS : Veuillez mettre un gel désinfectant dans le sac de votre enfant, nous leur rappellerons de l'utiliser.**

THE BRIDGE International School

Nursery – Primary – Secondary – High school – Adult learning center

Po.Box: 4157 Douala Kamerun – Phone: 33 47 13 78 / 33 47 13 79 – Email: info@thebridge-intschool.com – Website: thebridge-intschool.com

06<sup>th</sup> March, 2020

Dear parents/guardians,

It is alleged that a man has contracted the Corona virus and is in Yaounde, I am writing to tell you that the situation is taken seriously and the safety of our children and staff remain a top priority. The Bridge International School has put a series of special measures in place already to prevent the spread of the illness. We used assembly time and class time to reinforce the importance of washing our hands and sneezing into our elbows or a tissue to catch our sneezes, and avoid touching our eyes nose and mouth with unwashed hands.

Furthermore, we have reviewed the 7 steps of handwashing both at primary and secondary levels and we conduct close monitoring, handwashing drills and all related procedures. I can assure that the threat remains low and it is important that we remain calm and sensible. We do not need to cause undue alarm. It is important that we work together as a school community to manage the situation. Everyone should continue to be vigilant with hand washing and sneezing and avoid unnecessary hand contacts. There is some good learning for life to be had here.

We will have sanitising gel around the school for children and staff to use. We will make sure our handwashing posters are up and around the school more visibly. We will expect visitors to the school to use the sanitiser before entry to school. The school is cleaned on a daily basis and we will ask the cleaning team to be extra thorough.

We thank all parents for their support to the school and we endeavour to keep people informed on any new development on this health issue.

Yours sincerely,



Ms Babin



Tél.: 33.47.13.78 / 79 Fax: 33.47.13.80  
B.P. 4157 DOUALA

The Headteacher

**PS: Please kindly put some sanitiser gel in your child's bag, we will remind him/her to use it.**